

Propone Venezuela crear banco de medicamentos ALBA

Image not found or type unknown



Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro

Caracas, 14 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro propuso crear un banco de medicamentos, principalmente con fármacos anticovid vacunas patrocinados por Cuba y el país sudamericano.

Durante la XVIII Cumbre del ALBA-TCP dijo: “El ALBA debe garantizar a través del Banco del ALBA el financiamiento de todo el proceso de vacunación de los países miembros, de este bloque unionista”, recalcó Nicolás Maduro durante su intervención.

Durante la cita virtual, el mandatario venezolano precisó que hay que trabajar por concretar toda la política de salud, de educación, el reimpulso de Petrocaribe, el apoyo a todos nuestros pueblos y asumir la estrategia como “una agenda de Gran Nación”.

Además, el jefe de Gobierno propuso un proceso de consulta permanente sobre el plan de trabajo post pandemia aprobado este lunes durante la Cumbre desde el Palacio de Miraflores.

La intervención del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez destacó que Cuba desarrolla de manera acelerada cuatro proyectos vacunales contra el coronavirus. “Los científicos cubanos realizan todos sus esfuerzos para tenerlos disponibles el próximo año”, sentenció el jefe de Gobierno cubano.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, propuso hoy la reactivación de los mecanismos integracionistas de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA-TCP).

Durante la XVIII Cumbre del ente el mandatario venezolano señaló que uno de los grandes retos del continente es la recuperación económica, ante lo cual propuso retomar el Consejo Económico, la reactivación del Sucre, la activación de las criptomonedas, el fortalecimiento del Banco del Alba y la expansión productiva de PetroCaribe.

En declaraciones transmitidas por Venezolana de Televisión, Maduro señaló que el ALBA-TCP debe convertirse en el gran movimiento integral del continente que garantice el desarrollo económico y logre atender las necesidades de los pueblos, en medio del azote de la pandemia de la Covid-19.

'Nuestro compromiso máximo es para que este año 2021 se logre el posicionamiento y expansión de PetroCaribe. Hay muchas tareas con el desarrollo económico, y con la vida política de nuestros pueblos', subrayó.

Recordó que esa organización se fundó hace 16 años como una alternativa bolivariana antineoliberal, solidaria, humanista, la cual se transformó en alianza de paz, de cooperación para el desarrollo compartido, para la unión de América Latina y el Caribe.

El jefe de Estado recalcó la importancia de mantener la cooperación y el desarrollo de los pueblos del continente, para impulsar una economía generadora de riquezas, que las logre distribuir y garanticen la seguridad de las naciones miembros.

'Tenemos que lograr en América Latina un ciclo nuevo de acercamiento, de reencuentro de unión de los líderes, de los jefes de Gobierno de nuestros pueblos, integrados, encontrándonos, hablando, atendiendo. Siempre lo decimos como parte de una agenda prioritaria', aseveró.

Exhortó a todos los jefes de Estado y de Gobierno a tomar la agenda del ALBA-TCP, al mismo nivel de atención de la agenda nacional de los países.

Aseguró que aún falta mucho por hacer, pero es una necesidad urgente recuperar todos los mecanismos integracionistas que fueron creados en los inicios y que ayudaron en su momento al florecimiento del bloque regional.

Fuente: Telesur y Prensa Latina



Radio Habana Cuba